
Auf Nachfrage des beratenden Mitgliedes Kirchhöfer bezüglich der Bedarfszahlen, erwiderte KVD Clasen, 
dass konkrete Zahlen noch nicht vorlägen. Innerhalb des Planungsjahres werde sich die Nachfrage je-
doch voraussichtlich ermitteln lassen. 
 


